

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	1-2-2013
<b>Mención</b>	Beyer calificó como un error haber reemplazado prueba de aptitud académica por la PSU. Habla

**Beyer calificó como un error haber reemplazado prueba de aptitud académica por la PSU.**

- El ministro Beyer calificó como un error haber reemplazado prueba de aptitud académica por la PSU. Habla: - Harald Beyer, ministro de Educación. - Padre Fernando Montes, rector de la Alberto Hurtado. - Gonzalo Arenas, presidente de la federación de estudiantes de la UPV de Chillán. Mención: - UPV. - Investigación del lucro. Conduce: Paula Bravo y Eduardo Hernández.